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Question écrite n° 19010

Texte de la question

M. Charles Cova souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la jeunesse, de l'éducation nationale et de la
recherche sur les problèmes que rencontrent actuellement l'UFR STAPS (sciences et techniques des activités
physiques et sportives) de l'université de Marne-la-Vallée. En effet, les capacités d'accueil déclarées au
ministère pour cette filière ne seraient pas définies, contrairement aux autres UFR de l'université. Aussi,
l'inquiétude grandit quant à la pérennité et au maintien même de cette formation. Il souhaiterait donc recueillir
son sentiment sur ce dossier.
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